

Am 22.12. 2014 fand unser erster Journaldienst statt. Dieser Tag stand ganz im Zeichen von Weihnachten. Die Pädagoginnen Madeleine Ankowitsch und Judith Bazso waren im Dienst und auch unser Hortassistent Herr Thomas Ackerl unterstützte uns tatkräftig.

Wir nutzten am Vormittag die Schulküche zum Kekse backen. Die Kinder machten mit den Pädagoginnen und anderen Helferlein leckere Vanillekipferl. Nach kurzer Zeit ließen wir uns diese schmecken.

Nach dem Mittagessen gingen wir es gemütlich an. Die Kinder wickelten sich in Decken ein und konnten sich diverse Weihnachtsfilme anschauen und auch Weihnachtsgeschichten wurden vorgelesen. Der Nachmittag verging schnell und schon waren die Ferien nah! 😊



